
ACTA N° 470 

 

El día 04 de septiembre de 2024 y siendo las 18:40 hs, se reúnen en la sede de AGD los 

siguientes miembros de Comisión Directiva: Florencia Granato, Alejandro Larriestra, Ernesto 

Cerdá, Analía Daniele, Andrea Siccardi, Valeria Coniglio, Carlos Reynoso y Horacio Mouguelar 

para tratar el siguiente orden del día: 

 Ya aprobados por la CD a través del grupo de Whatsapp, ad-referendum de su aprobación en 

reunión de Comisión Directiva 

  

1)  Afiliaciones 

2)  Aumentos de Subsidios Casamiento, Nacimiento y Adopción 

3)  Renuncias 

4)  Nota enviada al Consejo Superior por Fondos Mineros 

5)  Subsidios Ayuda Económica 

 

Nuevos temas 

 6)  Uniforme personal 

7) Aumento viáticos Comisión Directiva  

8) Reunión de jubilados con Rectora 

9) Reunión de delegados de la Facultad de Ciencias Humanas para trabajar temario a abordar 

con autoridades de la Facultad 

10) Informe reunión mantenida entre autoridades del gremio y renunciantes 

 

 

Desarrollo 

 

1)  Se recibieron y aprobaron dos solicitudes de afiliación. 

 

2)  Se aprobaron los aumentos de los Subsidios de Casamiento, Nacimiento y Adopción de 

forma proporcional al aumento Anses, quedando: 

Nacimiento: Anses $47.214- AGD (75%) $35.410 

Matrimonio: Anses $70.699-AGD (55%) $ 38.885 

 

3)  Se receptaron renuncias a los cargos de congresal de CONADU y como miembro de la 

comisión Técnica Paritaria del sector docente de la UNRC,  del Sr. Alfio Finola.  

Asimismo se receptaron las renuncias de los cargos de delegadas titular y suplente de la 

Facultad Agronomía y Veterinaria, de Carolina Flores Bracamonte y  Carolina Sturniolo, 

respectivamente. Se aceptaron las tres renuncias. 

 

4)  Se informó del envío de nota al Consejo Superior por el tema de los Fondos Mineros, tal 

como se decidiera en Asamblea Extraordinaria Docente del día 24 de septiembre. 

 

5)  Se consideraron y aprobaron cinco (5) solicitudes de Subsidios de Ayuda Económica y se 

aumentó el valor del mismo para octubre a $35.000  



6)  En relación al uniforme del personal administrativo, se presentaron tres presupuestos para 

considerar y se aprobó el de Normandie, por el monto de $ 98.017 c/u  

 

7) Se aprobó el aumento de los viáticos de la Comisión Directiva, de $30.000 en febrero, se 

actualizó a $45.000. 

 

8) Informe sobre la próxima reunión de jubilados con la Rectora, que se solicitó a través de 

AGD y se realizará el próximo viernes. Se acuerda que el Secretario gremial asistirá en 

representación de AGD. 

 

9) Se informó acerca de la próxima reunión de delegados de la Facultad de Cs. Humanas para 

trabajar en el temario a abordar con autoridades de la facultad. 

 

10) Se informó sobre la reunión mantenida el pasado 29 de agosto entre las autoridades del 

gremio Florencia, Ernesto y Alejandro, con Alfio Finola y Carolina Sturniolo, a solicitud de esta 

última. En dicha reunión los renunciantes explicitaron la intención de formar el sindicato de 

FEDUN en esta universidad, argumentando que deseaban construir un camino propio, a pesar 

de no haber expresado diferencia alguna. 

 

 Siendo las 20:30 hs. y sin otro tema por tratar, se da por concluida la reunión. 

 


